

Die bemalte Lady

Von release

Prolog: Prolog

150 Jahre vor der Gründung von Konoha gab es ein unbekanntes kleines Dorf. Es lebten nicht gerade viele Menschen in dem Dorf, doch alle lebten friedlich. Ich möchte hierbei von einem kleinem 6 jährigem Mädchen erzählen, dass von jedem gehänselt und gefürchtet wurde.

Die Eltern des kleinen Mädchens Namens Release kamen bei einem ungelösten Unfall zu Tode.

Man erzählt sich, dass das Mädchen unglaubliche Kräfte besitze und ihre Eltern durch ihre Hände getötet seien.

Weshalb auch die Dorfbewohner so schreckliche Angst vor ihr hatten und niemand, was mit ihr zutun haben wollte ...